

Die Landjugend wählt eine neue Vorstandschaft

Der Verein hat sich komplett neu aufgestellt

Wallkofen. (lab) Am Samstag haben die Mitglieder der Landjugend Wallkofen ihre Weihnachtsfeier begangen. In diesem Zuge wurde auch eine komplett neue Vorstandschaft gewählt.

Nach einleitenden Worten durch den Vorstand Florian Haslbeck und die Schriftführerin Sophia Arzberger folgte eine besinnliche Weihnachtsgeschichte. Daran schlossen sich der Jahresrückblick durch die Schriftführerin Sophia Arzberger und der Kassenbericht durch Kassierin Pia Schmalhofer an. Darauf folgten kurze Grußworte von Stadtrat Hermann Wocheßlander und Christoph Poiger, dem Vorsitzenden des KLJB Kreisverbandes Strau-

bing-Bogen. Anschließend fanden die Wahlen statt. Als neue Vorstände wurden Florian Heiß, Laura Bauer, Stefan Lang und Maria Lichteninger gewählt. Das Amt des Schriftführers bekleidet nun Tobias Kumpfmüller und neuer Kassier ist Korbinian Eßberger.

Als Beisitzer wurden Maximilian Lehner, Florian Kumpfmüller, Valentin Eßberger, Matthias Lehner, Michael Hüttenkofer, Quirin Lehner, Theresa Lehner und Leonie Lehner gewählt. Das Amt des Fahnenjunkers übernimmt Timo Kumpfmüller. Im Anschluss folgte noch die Geschenkübergabe an die ausgeschiedenen Mitglieder der Vorstandschaft.